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     ２月の元三大師 

                 撮影者：倉持孝幸氏 常総市羽生町在住 

                               

 

 

 

 

      VOL. ４６  No.２８（通算Ｎｏ．2189） 

２月 ２ ５ 日 （ 水 ） 

 

   

 
 

２００８―２００９年度  会長 秋 田 政 夫   幹事 染 谷 正 美 
創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫     ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790    〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F        釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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2009 年 2 月 25 日（水）例会プログラム            表紙 花の説明 

点鐘     

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

外部卓話 

 

 

 

例会報告   Vol.４６  No.２７（No.2188） ２月１８日（水）晴れ  (司会 北村英明委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 松村仁寿副会長   ◇外部卓話 メーディ・アーマディヤール様  

                                         茗渓学園国際教育部長 

 

ビ ジ タ ー 

第７分区ガバナー補佐 三枝稔明様（取手ＲＣ） 

卓話者   メーディ・アーマディヤール様 （茗渓学園国際教育部長） 

米山奨学生    洪 シウォンさん 

 

ガバナー補佐挨拶  三枝稔明様（取手ＲＣ） 

本日はＩＭについて伺いました。お配りしました冊子Ｐ８～Ｐ９を良く読んで

いただきたいと思います。当日は冊子を忘れずにお持ち下さい。 

 

諸 報 告 

２００９－１０年度幹事より 

皆さんのボックスに０９－１０年度の組織（案）を入れさせていただきました。ご確認いただければと思います。 

 

委 嘱 状 

 北村 仁会員・・・諮問委員、職業奉仕担当 

            第８分区ＩＭリーダー 

 

染谷秀雄会員・・・新世代並びにライラ委員 
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幹 事 報 告  （染谷正美幹事） 

週報受理クラブ 藤代ＲＣ、水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更クラブ 藤代ＲＣ ３月９日（月）→３月６日（金） 田中酒造、３月２３日（月）休会 

   ３月３０日（月）→３月２７日（金）観桜会 

ＩＭについて（当日スケジュール） 

日 時：平成２１年２月２８日(土)  

１１：３０・・・・食事 糀屋さん 

１２：００・・・・白井石油さん前よりバス出発 

１２：３０・・・・登録 

１３：００・・・・ＩＭ 

場 所：グリーンパレスふじしろ  

 

会 長 挨 拶  松村仁寿副会長 

理事会決定事項 

振替休会について 

２月２８日（土）ＩＭ・・・・・・３月４日（水）、 ４月１１日、１２日（土・日）地

区大会・・・・４月１５日（水） 

 

皆さん、こんにちは。ガバナー補佐 三枝様、卓話者のメーディ・アー

マディヤール様、米山奨学生の洪さん 

ようこそいらっしゃいました。会員一同心よりご歓迎申し上げます。 

今年もはや、一ヶ月が過ぎましたが、昨年の金融危機以来の経済的弱者への圧迫は生存さえ許さないような

状況になっている状態です。行政も場当たり的対策ではなく、干支の丑にちなんでここはじっくりと万全なセ

ーフティネットの構築を頼みたいものです。牛は、古代中国では祭祀の時の最高の生贄であった。中国の史

書・左伝によると、春秋戦国時代の諸侯の会盟に際し、牛の耳を裂き、血を啜り合って誓い合ったことから、

同盟の盟主になることを「牛耳を取る」といい、「牛耳る」と言う言葉になったそうです。今後誰が日本の政治を

牛耳ろうとも、忘れてはならないのは、弱者救済の行政を行って欲しいということだ。漢字学者の白川 静氏

によると、牛の体は大きいので二つに分けることがあり、その真ん中で分ける事を、半（わかつ・半分）と言っ

たと言う。未曾有の経済危機といわれる今、我々に求められるのは「わかつ」の精神ではないでしょうか。仕

事も苦しみも分かち合う共生の心、そうです、ロータリアンの心です。今こそロータリーの原点に戻るべきでは

ないでしょうか。 

 

外 部 卓 話  メーディ・アーマディヤール様  プロジェクターによる卓話 
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出 席 報 告 （青木清人副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５０名 ４１名 ９名 ０名 ３名 ８８．００％ 

 

ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）                 入金計 ￥10,000   累計 ￥1,511,000  

アーマディヤール様、卓話宜しくお願い致します。  染谷（正）会員 

例会欠席しました。  下村・石塚（利）・松村  各会員 

メディ先生ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。  横山会員 

 

会 報 委 員 会   青 木 正 弘 委 員 長   上 野  博 副 委 員 長 


